

Tingkat Komando Korem 083/Bdj Berpindah Tangan

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 29, 2022 - 19:01



KOTA MALANG - Panglima Kodam V/Brw Mayjen TNI Nurchahyanto Pimpinan Serah Terima Jabatan Danrem 083/Bdj pada Upacara serah terima berlangsung di Balai Prajurit Makodam V/Brw, Sabtu (29/1/2022).

Pucuk pimpinan Korem 083/Bdj resmi diserahterimakan dari Kolonel Inf Irwan Subekti kepada Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P.



Sertijab yang ditandai dengan penanggalan tanda jabatan dan tongkat komando, dan penyerahan Dhuaja Korem 083/Baladhika Jaya dan penanda tangan berita acara serah terima jabatan.

Dalam kesempatan tersebut sekaligus dilaksanakan penanda tangan Berita Acara serah terima jabatan Ketua Persit Kartika Candra Kirana Koorcabrem 083/Bdj dari Ny. Fatmawaty kepada Ny. Lisa Natalia.



Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurchahyanto mengatakan, Korem 083/Bdj harus

mampu mewujudkan ketahanan wilayah di jajarannya serta mampu melaksanakan tugas-tugas pembinaan teritorial.

Selain itu, tegas Pangdam, keberadaan Korem beserta jajarannya harus dapat mendukung pemerintah daerah dalam mewujudkan percepatan pembangunan wilayah sebagai bentuk partisipasi dan kontribusi nyata dalam rangka mengatasi kesulitan guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Saya yakin dengan pergantian pucuk pimpinan, Korem 083/Bdj akan dapat lebih optimal dalam melaksanakan tugas-tugasnya. Pembinaan satuan yang telah dilaksanakan serta hubungan dengan Pemda yang telah terjalin dengan baik dapat lebih ditingkatkan," tegasnya.

Mayjen TNI Nurchahyanto mengucapkan terima kasih kepada Kolonel Inf Irwan Subekti, Ucapan yang sama juga disampaikan kepada Ny. Fatmawaty yang dengan setia telah mendampingi suami dalam membina Persit KCK Koorcab Rem 083/Bdj.

"Saya yakin, bekal, dan pengalaman tugas selama ini, akan menjadi penyemangat dalam melanjutkan tugas kedepan, semoga berhasil, selalu kesehatan lahir dan batin, menyertai saudara sekeluarga," katanya.

Sedangkan kepada Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P. beserta Ny. Lisa Natalia Yudhi Prasetyo, Pangdam mengucapkan selamat atas jabatan baru sebagai Danrem 083/Bdj serta sebagai Ketua Persit KCK Koorcab Rem 083.

Ia yakin, berbekal wawasan, pengetahuan dan pengalaman dalam mengemban berbagai tugas dan jabatan, keduanya mampu mengemban amanah. "Segera konsolidasikan hal-hal yang berkaitan dengan tugas sebaik mungkin, serta lakukan koordinasi ke dalam dan juga dengan Pemangku Kepentingan yang ada di wilayah," tegas Mayjen TNI Nurchahyanto. (Penrem 083/Bdj)